

12月の園だより

《園長の言葉》

令和6年度 認定子ども園竜光保育園 第714号

先日の二日間にわたる生活発表会では、予報にあった寒波もそれ程ではなく、多くの祖父母・保護者の皆様にご来園頂きました。誠に有難うございました。今年度は猛暑対策もあって、運動会から発表会までの期間が短く、十分なお稽古ができないのではと懸念していましたが、先生方の熱心な指導は勿論、子どもたちが最後まで意欲的に取り組んでくれたことで、それが当日の素晴らしいパフォーマンスへとつながっていきました。緊張しているお子様もいましたが、未満児クラスにおいても、本当に楽しそうに且つ、しっかりと遊戯や劇の台詞を覚えた上で、アドリブも加えて客席を楽しませてくれるお子様の姿も見られました。以上児クラスにおいても、たださえテンポが早い曲調の中で、複雑な振付をいとも簡単に演じている姿に、これまた脱帽させられました。自信たっぷりに演じるその姿に、発表会本番を今か今かと待ちわびていたのは保護者の皆様だけでなく、子どもたちも同様だったのだと感じた次第です。年長児組は、来たる1月末の【北九州幼児音楽祭】に向けての、最後のもうひと踏ん張りが残っています。まだまだ伸びしろがある子どもたちです。保護者の皆様共々、より良い素晴らしいステージを期待するばかりです。

最後になりますが、今冬は、特にインフルエンザ・新型コロナ・マイコプラズマ肺炎が同時に流行する「トリプルデミック」の発生が懸念されているそうです。年末・年始、おでかけすることも多くなる時期です。体調管理・感染対策には十分ご配慮頂き、互いに元気な笑顔で新年を迎えましょう。

11月の御誕生日のみなさん



勤労感謝の日・職場訪問



園外保育
(リンゴ狩り)

12月の行事予定

- 12月6日(金)生活発表会(祖父母観覧日)
- 7日(土)生活発表会(保護者観覧日)
- 10日(火)体操教室
- 11日(水)防災訓練・避難訓練
- 12日(木)ダンス教室
- 14日(土)もちつき会
- 16日(月)身体測定(未満児)
- 17日(火)身体測定(以上児)
- 〃 英語教室
- 19日(木)毛筆教室(桜組)
- 23日(月)硬筆教室(桜組)
- 25日(水)誕生会
- 26日(木)硬筆教室(梅組)
- 27日(金)英語教室
- 28日(土)終園
- 〃 合同礼拝
- ☆1月4日(土)始園



ひよこ菜園
での芋掘り



クラスだより

《さくら組》

生活発表会の本番では、少し緊張している姿も見られましたが、劇、遊戯、合奏など上手に演技を行うことができました。引き続き、1月の音楽祭に向けて、さらに練習を頑張っていきたいと思っています。

《うめ組》

生活発表会では、あたたかい拍手を頂き、有難うございました。本番では、緊張している姿も見られましたが、最後までやり遂げる事ができました。寒さが厳しくなる季節ですが、体調に気をつけながら、元気に過ごしていきたいと思います。

《もも組》

先日の生活発表会では、少し緊張したり、恥ずかしそうな様子も感じられたりしましたが、毎日頑張った練習の成果を発揮でき、一人ひとりの成長を感じる事ができ、また大きな自信へと繋がったと思います。これから寒さが増してきますので、体調変化に気をつけながら過ごしたいと思います。

《たんぽぽ組》

生活発表会では、たくさんのお客様を前に緊張する姿も見られましたが、最後まで演技をすることができていました。これから寒くなりますが、戸外で身体を動かしたり、冬ならではの行事や遊びを楽しんでいきます。

《すみれ1歳児組》

生活発表会では、いつもと違った雰囲気の中で緊張していたと思いますが、一人ひとりの成長した姿をあたたく見守って頂き、有難うございました。これから寒さも厳しくなってきますが、身体を十分に動かしながら、元気に過ごしていきたいと思います。

《すみれ0歳児組》

生活発表会では、可愛い衣装で音楽に合わせて身体を揺らしたり、手作り楽器を持ち楽しむ姿が見られ、子どもたちの成長を感じて頂けたことと思います。日増しに寒さが厳しくなってきます。体調に留意しながら、楽しく過ごしていきたいと思います。

